

**Guillermo
Escolar**
E D I T O R

Ingarden, Roman

Sobre la responsabilidad

Sus fundamentos ópticos

Roman Ingarden parte en este opúsculo de experiencias tan cotidianas y accesibles a todos como las de tener la responsabilidad de algo, asumir una responsabilidad, ser hecho responsable de algo o, en general, obrar responsablemente.

De modo pausado, como si el pensamiento brotara por sí mismo, investiga cómo tiene que ser la realidad para que el hombre pueda ser sujeto de tales experiencias, que son la base de toda imputación: del derecho como de la moral.

En el hilo claro y ordenado de la exposición de Ingarden comparecen la libertad, la identidad del sujeto, la condición sustancial de la persona y la estructura causal del mundo real, así como una concepción realista del tiempo, como condiciones de posibilidad de la experiencia indubitable del obrar responsable.

Ingarden muestra en este enjundioso ensayo que sin acreditar un cierto realismo se desvanecen todas nuestras categorías morales y jurídicas.



| | |
|---------------|-----------------------|
| Editorial | Guillermo Escolar |
| Colección | Análisis y crítica |
| Encadernación | Tapa blanda o rústica |
| Páginas | 136 |
| Tamaño | 210x135x12 mm. |
| Peso | 190 |
| Idioma | Español |
| Tema | Filosofía |
| EAN | 9788419782144 |
| PVP | 12,00 € |
| PVP sen IVE | 11,54 € |



9788419782144